
１
（
木
）
学
校
集
会
・
生
徒
会
委
員
会 

部
活
動
休
養
日 

６
（
火
）
小
６
入
学
説
明
会
・
Ｓ
Ｃ
（
午
前
） 

 
 
 
 
 

３
年
生
６
時
間
授
業 

８
（
木
）
生
徒
集
会
・
部
活
動
休
養
日 

９
（
金
）
１
年
生
授
業
参
観
（
６
時
間
目
） 

２
年
生
高
校
説
明
会
・
進
路
説
明
会
（
５
・
６
時
間
目
） 

制
服
バ
ザ
ー 

※
参
観
30
分
前
～ 

Ｐ
Ｔ
Ａ
事
業
部
委
員
会 

Ｐ
Ｔ
Ａ
保
健
安
全
部
委
員
会 

11
（
日
）
建
国
記
念
の
日
（
休
日
） 

12
（
月
）
振
替
休
日 

13
（
火
）
茶
道
教
室
（
特
別
支
援
学
級
）・
Ｓ
Ｃ
（
午
前
） 

３
年
生
６
時
間
授
業 

15
（
木
）
学
校
関
係
者
評
価
委
員
会
・
学
校
評
議
員
会 

         

生
徒
会
委
員
会
・
学
校
集
会 

18
（
日
）
英
検
２
次
試
験 

20
（
火
）
Ｓ
Ｃ
（
午
前
）・
３
年
生
６
時
間
授
業 

22
（
木
）
生
徒
集
会
・
Ｐ
Ｔ
Ａ
支
部
総
会 

23
（
金
）
天
皇
誕
生
委
（
休
日
） 

27
（
火
）
公
立
高
校
入
学
者
選
抜
一
次
選
抜
・
Ｓ
Ｃ
（
午
前
） 

２８
（
水
）
公
立
高
校
入
学
者
選
抜
一
次
選
抜 

１
・
２
年
生
学
年
末
試
験 

29
（
木
）
公
立
高
校
入
学
者
選
抜
一
次
選
抜 

１
・
２
年
生
学
年
末
試
験 

《
３
月
》 

１
（
金
）
１
・
２
年
生
学
年
末
試
験 
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三次市立塩町中学校 
学校・ＰＴＡだより 

埴土 

 

２

月

の

学

校

行

事

予

定

等  

昨年末の 12月 22日，生徒会新旧役員交代式があり，新しい生徒会執

行部役員が誕生しました。旧執行部役員それぞれが，一年間の活動の成

果と反省，新執行部に期待することを述べたあと，新執行部役員を代表

して生徒会長の戸島くんが旧執行部役員への感謝の思いとこれからの意

気込みを述べました。また，27日のリーダー研修会では，新執行部のメン 

バーで塩町中学校

のよいところや課 

題を出し合いながら，どんな学校をつくっていきたい

かを話し合い，その意見をもとに，新しい生徒会スロ

ーガンを決定しました。 

画竜点睛の学期に 
～この一年を立派に完成させる仕上げの学期に～ 

旧執行部役員から委員会バ
ッヂを付けてもらう新役員 

塩町中学校３学期の開始から二週間が 

過ぎました。始業式では，令和６年の幕開け 

と同時に起こった能登半島地震について触れ， 私たちにできることを実行 

することや，これまであってあたり前だと思っていたすべてのものに感謝 

することから３学期をスタートしようと話をしたところです。 

さて，今年の干支は「辰」。生徒の皆さんには，今学期，「画竜点睛
がりょうてんせい

」（描いた 

龍の目に瞳を描き入れ，最後の仕上げを立派にやりきること）の精神で，一年の 

締めくくりをしてほしいと思います。保護者の皆様には，お子さんの進級，進学              

に向けたラストスパートにどうぞお力添えください。 

本年もどうぞよろしくお願いします。 

こんな学校を 
 つくりたい！ 

～Be Positive ! Try anything!～ 

 
「
何
に
で
も
前
向
き
に
挑
戦
す
る

こ
と
が
大
切
。
た
と
え
転
ん
で
も
仲

間
と
団
結
し
て
頑
張
る
こ
と
で
、
一

人
ひ
と
り
の
個
性
と
笑
顔
が
輝
く

よ
う
な
学
校
に
し
た
い
」
と
い
う
思

い
が
込
め
ら
れ
た
ス
ロ
ー
ガ
ン 

１月 20日（土），三次市の未来を考える会があり，

２年生の梅木くんがサステナアンバサダーとして

活動している「みよし未来環境会議」の活動紹介

や２年生森木さんが活動している「発進力向上プ

ロジェクト」の作品紹介等がありました。 

森木さんは，パネルディスカッションにも参加

し，次の世代に引き継ぎたいものや努力したいこ

となどを発表しました。 

 
「人も動物も植物もみな，
共生して生きていけたらい
い。関係や結びつきを大事
にしたい。」と語る森木さん 

保護者の方には，生活アンケートに

ご協力いただき，ありがとうございま

した。結果は以下のとおりです。 

いただいたご意見をもとに，学校の

取組を振り返り，今後の指導に活かし

てまいります。 

（％） 

部活動停止 22（木）～29（木） 

９月 １月

子どもは部活動に力を入れている 71.3 80.7

子どもは家で毎日学習している 62.2 60.5

子どもは夢や目標をもっている 58.5 57.7

子どもはよくあいさつをしている 86.8 82.6

本校に子どもを通わせてよかった 91.0 94.8

学校は学力をつける指導をしている 79.0 81.4

学校は生活面の指導ができている 89.6 87.5

学校はいじめに取り組んでいる 88.5 93.6

学校は家庭と連携をとっている 77.6 72.3

学校の環境は整っている 98.6 97.5

学校は積極的に情報発信をしている 89.3 87.5

質問項目
肯定的評価



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 
英語の授業では，冬休みの

出来事について会話した後，
練習問題に取り組みました。 

１年生の授業 

学活 

社会 

英語 

始業式の日の学活は，2学期の反省を踏ま
えて３学期の目標を立てました。 

 

 

 

どんな目標に 
しようかな… 

１年生理科の授業では地震のメカニズムについて学習し，地震の影響や現状を
知りました。他学年も道徳などで協力の大切さや災害対策について考えました。 

理科 

３年生の授業 

美術 

２年生の授業 
 

 ２年生は美術の時間，有名

な俳句をもとに「
に挑戦しています。 

 

 

 

学年集会 

 ３年生は始業式後に学年集会を行い，
箱根駅伝で優勝した青山学院大学の原
監督の言葉から，当たり前のことをちゃ
んとやっていくことの大切さを 

再度確認しました。 

 

 

学習面と生活面，じっくり
考えて目標を立てる 1年生 

 

 

音楽 

美術の小山先生に，雀（すずめ）の
描き方についてアドバイスを求める！ 

※選んだ俳句は小林一茶の「雀の子  

そこのけそこのけ お馬が通る」。 

家庭科

術 

 

 

家庭科の時間は，クッシ
ョン作りをしています。こ
の時間は，布を切り，アイ
ロンがけを行いました。 

保健 

保
健
の
時
間
、
薬
剤 

師
の
政
岡
先
生
を
講
師
に 

お
招
き
し
て
「
薬
物
乱
用 

防
止
教
室
」
を
行
い
ま
し
た
。 

う
っ
か
り
落
ち
か
ね
な
い
身 

近
な
落
と
し
穴
に
つ
い
て 

学
ぶ
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。 

まずは筆の使い方から練習を… 

 

 

授業後，学ん
だ内容を発表
しました。 

ポプラ学級で 
琴の練習中 


